



digital.union@sonapresse.com

LE GAZOUILLIS...

Drame de l'église de Bethel: l'étonnant sourire de la victime...

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

COMME l'on pouvait s'y attendre, la sortie de Yann Grele Engonga-Engonga de l'hôpital a suscité beaucoup d'émotion et a plusieurs fois été relayée par les internautes. Élève en classe de terminale, âgé de 24 ans, il vient de perdre l'usage de ses dix doigts dans l'explosion d'une grenade dans son église Bethel, située aux Trois-Filaos, dans le 2e arrondissement de Port-Gentil. La vidéo de sa sortie d'hôpital, en ligne depuis vendredi dernier, a plusieurs fois été partagée sur les réseaux sociaux. Parmi les partages, on note celui du rappeur gabonais FANG qui souhaite du courage à son jeune compatriote. Dans une vidéo de 58 secondes, la victime de l'explosion met sa foi en exergue. "La meilleure protection que l'on peut avoir c'est Jésus...", dit-il avec un sourire qui a marqué les internautes. Mais justement, son comportement à la sortie de l'hôpital a étonné. "C'est son sourire qui me déconcerte. Moi à ta place je ne pense pas que je survivrais à un tel drame. Tu es un Champion", a écrit Emma Orny Nzang sur Facebook. D'autres internautes se sont in-

Photo: DR
La sortie de Yann Grele Engonga Engonga de l'hôpital.

terrogés pour savoir si cet événement n'était inscrit sur le chemin tracé par "Dieu" pour ce jeune homme. "La vie! On ne peut vraiment rien prévoir. Même quand tu fais attention, il y a toujours quelqu'un qui peut faire

basculer ton avenir. Si tout ce que Dieu fait est bon, j'aimerais savoir où est la bonté dans la perte de tes mains. Courage!", a questionné Ricky Nze-Obiang. Par ailleurs, certains internautes souhaitent que toute la lumière

soit faite sur cette affaire. "Tes deux mains sont coupées, je demande que tu fasses une plainte que tu sois payé à vie sinon tu es privé de tout tu ne pourras rien faire sans tes mains...", conseille l'internaute Hervé Ndong.

L'Actu du web

Par Innocent M'BADOUA

COMMENT LE CERVEAU RÉAGIT AU CONFINEMENT ?



Photo: DR

Quatorze personnes (six femmes et huit hommes, âgés de 29 à 50 ans) coupées du monde, pendant 40 jours. Pas de lumière naturelle, pas de smartphone ni de montre. Voici l'expérience "Deep Times", qui commencera le 14 mars à 20 heures dans la grotte de Lombrives, à Usat-les-Bains en Ariège. L'expédition, surveillée depuis l'air libre par une trentaine de scientifiques sera menée par l'explorateur-chercheur franco-suisse Christian Clot, à la tête du Human Adaptation Institute.

CONFINEMENT : LIBRAIRIES ET DISQUAIRES DÉCLARÉS COMMERCES " ESSENTIELS "



Photo: DR

En France, les librairies ont rejoint la liste des commerces dits essentiels, selon un décret publié vendredi dernier au Journal officiel. Les librairies pourront ouvrir les samedis et dimanche entre 6 heures et 18 heures, précise ce décret. Les magasins de disques, de cassettes VHS et de DVD pourront également ouvrir.

DES ÉCHANTILLONS LUNAIRES EXPOSÉS AU MUSÉE NATIONAL DE CHINE



Photo: DR

Des échantillons lunaires ramenés par la sonde chinoise Chang'e-5 sont exposés depuis samedi dernier au Musée national de Chine. Les échantillons, principalement du sol de la surface lunaire, sont conservés dans un récipient en cristal artificiel. Outre les échantillons, l'exposition présente une quarantaine d'objets liés à la sonde lunaire, ainsi que de multiples photos et vidéos. Après l'exposition à Beijing, les échantillons commenceront une tournée nationale. La sonde Chang'e-5, qui est revenue sur Terre le 17 décembre, a ramené un total de 1731 grammes d'échantillons lunaires.

L'œil de la rédaction

COVID-19 : LES INTERNAUTES ESPÈRENT UN DÉCONFINEMENT

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

AU lendemain des événements malheureux consécutifs au concert de casseroles qui ont conduit à la perte d'au moins deux compatriotes, "L'œil de la Rédaction" qui, comme chaque semaine, fait le tour des réactions des internautes sur la toile,

n'a pas manqué de capter l'annonce du ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang-Ndong, sur l'atténuation de l'impact de la seconde vague du Covid-19 au Gabon. En effet, si pour le membre du gouvernement, "l'anticipation des mesures sanitaires édictées par les autorités a permis d'atténuer les effets de la seconde vague", les internautes ne cessent d'appeler à l'allègement des mesures.

"Déconfinez-nous, le reste c'est sans importance. Nous attendons l'aménagement sur les fameuses décisions gouvernementales", souligne un internaute. À ce sujet, alors que le nombre de guérisons ne cesse de croître, l'heure est toujours à la prudence. En ce sens que les autorités sanitaires entendent, dans les prochaines semaines, lancer la campagne vaccinale.



Photo: DR